



Chers Collègues,

Gynécologue-Obstétricienne à l'hôpital de la Croix Rousse (Hospices Civils de Lyon), MCU-PH à la Faculté de Médecine Lyon Est (université Lyon 1), je suis particulièrement impliquée dans les réformes et dispositions en faveur de l'éducation médicale dans ces deux institutions.

Je suis également ancienne élève de l'Ecole de l'INSERM-Liliane Bettencourt. J'ai donc été, très tôt, impliquée dans des projets de recherche, mais aussi dans l'enseignement, avec ce double cursus médecine-sciences. J'ai travaillé dans le milieu hospitalo-universitaire depuis le début de ma formation médicale et scientifique. Ceci m'a permis d'étudier le fonctionnement, en tant qu'externe, interne, chef de clinique et maintenant titulaire.

A l'université, je suis présidente de la commission de perfectionnement du deuxième cycle de la faculté de médecine Lyon Est, qui a pour objectif d'améliorer la qualité des enseignements, et de favoriser le développement professoral. Je suis aussi co-responsable de la mise en place des ECOS dans notre faculté. J'ai participé au comité d'organisation du congrès de l'AMEE en août 2022 à Lyon.

Aux Hospices Civils de Lyon, je suis élue à la Commission Médicale d'Etablissement et j'y préside la Commission Hospitalière de Formation en Santé. Cette commission a pour objectif d'améliorer la formation des étudiants des professions de santé accueillis dans notre institution, en lien avec les responsables des différents instituts de formation. Je suis également impliquée dans le conseil scientifique de SIMULYON, le consortium réunissant l'Université Lyon 1 et les Hospices Civils de Lyon pour le développement de la formation en santé par simulation, initiale et continue.

Du fait de ces différentes responsabilités, j'observe les motivations et les mouvements qui s'opèrent actuellement dans notre système de santé pour améliorer la formation des professionnels (actuels et futurs). J'en perçois les enjeux mais aussi les freins potentiels.

Je souhaiterais m'investir dans notre société savante, pour encourager et faciliter l'apport d'éléments scientifiques et rationnels aux décisions qui peuvent être prises dans nos institutions ou au niveau national, et pour participer au développement professoral de nos collègues enseignants en profession de santé.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ma candidature,

Marion Cortet.